

秋の青空の下で 頓原公民館 まつり

10/16
日

そして、新たに建設される、公民館を含む複合施設で、更に充実した事業が行われ、地域の皆さんに必要とされる公民館となることを誓いました。

保健福祉センターを会場に、「第11回頓原公民館まつり」が開催されました。今年のテーマとして掲げられたのは「21年間ありがとう！」そして新たなスタート！頓原公民館が開設されたのは平成8年4月1日。開設から20年余りが経ち、現在、新たな公民館を含む複合施設が、旧役場頓原庁舎前に建設中です。

古くて手狭ながら使い勝手の良かった生涯学習センターへの感謝。

秋風さわやかに 紅葉祭

11/5
土

とれたての秋野菜の前には多くの人が

11/6
日

頓原小学校の皆さんは歌と踊りを披露

119番の日 女性消防団員が火災予防運動

11/9
水

町消防団の女性消防団員8名が、119番の日にあわせて、火災予防の標語の入ったティッシュを配つたつやストーブ、カセットコンロなどを使う機会も多くなってきました。

参加した団員は「寒くなつて、こたつやストーブ、カセットコンロなどを使う機会も多くなつてきてます。火の取り扱いには十分注意してください」と話していました。消防団では、男女問わず入団者の募集をしています。詳しくは役場総務課まで。



制服姿に「かっこいい～」と声をかけられることも



「い～にゃん」もかけつけて
くれました

■お問合せ

総務課

電話 76・2211

ふるむとで 30歳の成人式

11/5
土

役場の地域振興課からは「定住」に関する話題を



赤来地域の皆さん

成人式から10年の節目となる、今年度30歳(昭和61年度生まれ)になる人を対象に、「30歳の成人式」が開催されました。

今は飯南町を離れて生活している人も多い中で、企画する人、参加する人、今回は残念ながら参加できなかつた人も、ふるさと飯南町のことを考える良い機会となつたようです。

会場は、久しぶりに会つた同級生との尽きることのない会話で、いつまでもにぎわつていきました。



迫力の一糸乱れぬダンス

来島地区の秋を盛り上げる 第36回来島文化祭

10/30
日

永井康隆さんは、町の社会教育委員連絡協議会会長や谷公民館館長、出雲地区的社会教育委員や生涯学習委員連絡協議会副会長などを歴任。多年にわたり社会教育の充実に貢献された功績により、島根県教育功労者として表彰されました。

島根県教育功労者表彰 永井康隆さん

11/1
火

永井康隆さん

10月30日、来島基幹集落センターで「第36回来島文化祭」が開催されました。来島地区を中心とした子どもから大人まで、それぞれが日頃の活動の成果を十分に発表していました。人気アーティスト「二代目J Soul Brothers」のヒット曲に合わせて、歌とダンスを披露したのは来島小学校の児童たち。特に足の動きに力を入れて練習を重ねたそうでした。会場は盛り上がりっていました。また、特殊詐欺啓発の寸劇では、油断すると陥りやすい詐欺の盲点を、来場者のみなさんは楽しみながら学んでいました。

10/30
日

10月30日、来島基幹集落センターで「第36回来島文化祭」が開催されました。来島地区を中心とした子どもから大人まで、それぞれが日頃の活動の成果を十分に発表していました。人気アーティスト「二代目J Soul Brothers」のヒット曲に合わせて、歌とダンスを披露したのは来島小学校の児童たち。特に足の動きに力を入れて練習を重ねたそうでした。会場は盛り上がりっていました。また、特殊詐欺啓発の寸劇では、油断すると陥りやすい詐欺の盲点を、来場者のみなさんは楽しみながら学んでいました。

町消防団の女性消防団員8名が、119番の日にあわせて、火災予防の標語の入ったティッシュを配つたつやストーブ、カセットコンロなどを使う機会も多くなつてきてます。火の取り扱いには十分注意してください」と話していました。消防団では、男女問わず入団者の募集をしています。詳しくは役場総務課まで。

11/9
水